Registrate gratis

Suscribete

Lee La Vanguardia en

Iniciar sesión

Martes, 20 de mayo 2014

## LAVANGUARDIA.COM Cultura

## La Red Europa EXMARK promueven la internacionalización del teatro

Cultura | 16/05/2014 - 13:44h

Valladolid, 16 may (EFE).- La Red Europea ESMARK nace como la primera red de mercados de teatro y creación de público a nivel europeo, un proyecto liderado por la Consejería de Cultura y Turismo de Castilla y León, según han informado fuentes de la Junta en un comunicado.

El director de Políticas Culturales de Castilla y León, José Ramón Alonso, ha presentado este proyecto en la presentación del Festival Internacional de Teatro de Expresión Ibérica (FITEI), celebrada en Oporto.

Los objetivos que se persiguen con este proyecto son fomentar la movilidad de los artistas dentro del ámbito cultural europeo y llegar a nuevas audiencias con todas las formas de expresión artística, de forma que también se promueva el diálogo intercultural entre países vecinos.

La Feria de Teatro de Castilla y León se ha asociado para este proyecto con el FITEI y con el Festival Don Quixote, que se celebra en Francia, aunque estos tres socios trabajarán para llegar a todo el continente.

ESMARK está respaldado con fondos europeos y está enmarcado dentro del Programa Cultura 2007-2013.EFE

Normas de participación

O Comentarios

Regístrate

1 conectado

Seguir

Compartir en

Comentar como

Powered by Livefyre